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令和２年度千葉代協第１回組織委員会議事録 

 

・日時：令和２年７月７日(火)  15:00～16:45 

・場所：ユニバース千葉ビル 6階大会議室 

出席者：東（委員長）、篠原（市原）、江波戸（東葛）、東條（京葉)、坂本（千葉）、 

斉藤（茂原）、原（北総）、飯田（安房代理）、山本（銚子） 

   欠席者：髙𣘺(木更津) 

 

 ＜委員長挨拶＞ 

  昨年度は 9月の台風、２月からのコロナ等活動があまりできない状態でした。まだ、コ

ロナの影響はありますが、今年度の組織委員会の活動をスタートさせていきます。新任

委員の方もいらっしゃいますので、昨年の振り返りと今年度の事業計画を共有し、今年

度もよろしくお願いします。 

  

 ＜自己紹介＞ 

  一人ずつ支部・代申会社・代理店名と一言挨拶いただきました 

 

 ＜副委員長選出＞ 

  昨年度に引き続き京葉支部東條氏が選出されました。 

 

 ＜議題＞ 

【２０２０年度事業計画の確認】 

・会員増強→３０店の入会（日本代協目標は 27店） 

・オリエンテーション→各支部で開催 

 

  【協議】 

１、会員増強 

昨年度の実績として入会 12店、退会 20店でした。また各支部の昨年度実績は下記

の通りでした。（目標―実績） 

安房：３－０ 木更津：３－３ 市原：３－１ 茂原：５－０ 銚子：３－１ 

千葉：５－２ 京葉：３－４ 北総：３－０ 東葛：４－１と２支部が目標達成 

 

事業計画に基づいて今年度の各支部の目標値を下記の通り設定した。 

各支部の新入会員目標 

安房：４ 木更津：３ 市原：３ 茂原：４ 銚子：３ 千葉：３ 京葉：３  

北総：４ 東葛：３ 

合計３０店 
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    ・現状 

     東葛支部で１店の入会。この１店は昨年４月に柏で開催したＡＩＧ代理店向け         

 代理店賠責セミナーの成果。 

 

・代理店賠責の支部開催について 

今年度は茂原支部と銚子支部での代理店賠責開催できるようにしていく。（開催 

方法は保険会社と協議しウェブでの開催も視野に入れる） 

     

    ・今後の活動について 

⑴ １月の委員会時に見込みとして出ていた代理店への継続アプローチ。代理店

については前回議事録より確認した。 

⑵ 大手４社の支店長、支社長、代協との窓口担当者の確認を次回委員会時まで

に各支部役員の協力を得て作成する。 

⑶ 支部開催イベント、行事に保険会社が参加していただき関係を構築する。最

終的には２月の会員増強キャンペーン時までには支部目標を達成できるよう

にする。 

⑷ 支部役員会では会員拡大について毎回議題に入れて議論していく 

 

２、今後の会議のやり方について 

ウェブ会議も導入し効率化を図る。（事前にテスト開催する） 

今回ライングループを作り、様々な情報の共有化を図る 

 

３、オリエンテーションについて 

会員増強等の協議で時間がかかり次回協議となった。 

 

４、その他 

委員会では各支部から代協をさらに活性化させていくための意見をどんどん挙げ

ていただきたい。 

１月の委員会では 

・安房支部の佐藤氏から災害時に他県から応援に行ける体制を作ることが魅力あ 

る代協になる。→東関東ブロックで各県で千葉ロードネット会のような団体との 

連携を図ってもらう。 

・非会員に定期的に代協の活動をしてもらうチラシ等を配布する→広報委員会が 

発行している「代協だより」や「みなさまの保険情報」等を配布していきたい。 

 

次回第２回組織委員会は令和２年９月上旬 １５時～１７時 

会場：ユニバース千葉ビル隣大会議室（ウェブ参加も可） 

 


